

Après mûre considération des soumissions reçues, et vu que les prix sont les mêmes (\$6.75), à l'exception de M. Tancrède Trudel, qui a soumissionné au prix de \$7.00 par tonne.

Sur proposition de M. l'échevin Larivière, il est *Résolu*: D'accepter les soumissions suivantes, et de partager également, entre les soumissionnaires dont les noms suivent, la fourniture de 425 tonnes de charbon, plus ou moins:

J.-O. Labrecque & Cie.
Evans Bros Limited.
Ernest Lemire.
Marand & Guillot.
Lackawanna Coal Co.
Jos. Lefebvre & Co.
Jos. Elie.
Wilson Bros.
The Merchants Coal Co.

Et de présenter au Conseil un rapport en conséquence. (M. l'échevin Mercier dissident).

5.—Soumise et lue une lettre de M. John Endicott, ancien membre de la brigade, demandant qu'une police acquittée lui soit accordée, suivant la résolution adoptée par le Conseil, le 18 janvier 1875.

Renvoyée au chef du service des Incendies et au Département en Loi, avec prière de faire rapport.

6.—Soumis des extraits des minutes d'une assemblée de la Commission des Finances *re* comptes du département de la Voirie pour réparations à des drains en face du poste de pompiers No 7, et au sujet de l'achat des uniformes pour certains officiers du département.

Renvoyés au chef du service des Incendies avec prière de fournir les renseignements et les explications demandées par la Commission des Finances.

7.—Soumises les requêtes suivantes:

(a) De contribuables du quartier Ste-Cunégonde, demandant que la Compagnie "Montreal Light, Heat & Power" soit priée de poser des maîtresses-conduites à gaz dans les rues dudit quartier.

(b) De propriétaires et de locataires résidant sur la rue Lasalle, entre la rue Gilford et l'avenue Laurier, demandant que la Compagnie "Montreal Light, Heat & Power" soit priée de poser une maîtresse-conduite à gaz dans ladite rue.

Résolu: D'acquiescer à ces requêtes, et d'en transmettre copie à la Compagnie "Montreal Light, Heat & Power" avec prière d'agir en conséquence.

8.—Soumise et lue une lettre de M. J. Jordan, offrant à la Ville un certain terrain situé à Rosemont (Côte Visitation) pour l'érection d'un poste de pompiers.

Déposée sur le bureau.

9.—Soumise une lettre et une requête protestant contre certain règlement du service des Incendies.

Déposés sur le bureau.

10.—Soumis un extrait des minutes d'une assemblée de la Commission d'Hygiène et de Statistiques priant la Commission des Incendies et de l'Eclairage de prendre immédiatement les mesures nécessaires pour faire cesser la nuisance causée par la fumée dont se plaignent les directeurs des écoles suivantes:

Ecole Notre-Dame du Bon Conseil, 714 rue Craig-Est, fumée provenant d'une manufacture de chaussures du voisinage.

Ecole Belmont, 32 rue Belmont, fumée provenant de manufactures situées sur la rue Ste-Geneviève.

Ecole Britannia, No 9 rue Britannia, fumée provenant des convois de chemins de fer.

Couvent Ste-Elisabeth de Portugal, No 224 rue Ste-Elisabeth de Portugal, fumée provenant de la Compagnie "Lang Biscuit."

Ecole Champlain, No 224 rue Fullum, fumée provenant de la manufacture de vitres dans le voisinage.

Résolu: De renvoyer la question à l'inspecteur des chaufferies avec instructions de prendre immédiatement les mesures nécessaires pour remédier à cet état de choses et faire rapport.

11.—*Résolu*: De remettre à la "E. F. Phillips Electrical Works, Ltd." "G. J. Lunn & Co." et la "Diamond Flint

After consideration of the tenders received, and whereas the prices submitted are the same, \$6.75 per ton, with the exception of Mr. Tancrède Trudel who tendered at the price of \$7.00 per ton, on motion of Ald. Larivière, it was

Resolved: That the following tenders be accepted, and the supply of 425 tons of Egg coal, more or less, be equally divided:

J. O. Labrecque & Co.
Evans Bros Limited.
Ernest Lemire.
Marand & Guillot.
Lackawanna Coal Co.
Jos. Lefebvre & Co.
Jos. Elie.
Wilson Bros.
The Merchants Coal Co.

And a report be made to made to Council accordingly, (Ald. Mercier dissenting).

5.—Submitted and read a letter from Mr. John Endicott, ex-member of the Fire Brigade, asking that he be granted a paid-up policy, according to the resolution adopted by the Council, the 18th January 1875.

Referred to the chief of the Fire Department, and to Law Department for a report thereon.

6.—Submitted extracts from the minutes of a meeting of the Finance Committee *re* accounts from the Road department for repairs done to drains in front of No. 1 Fire station, and anent the purchase of uniforms for certain officers of the Department.

Referred to the chief of the Fire department with instructions to furnish all the informations and explanations required by the Finance Committee.

7.—Submitted the following petitions:

(a) From ratepayers of Ste. Cunégonde ward, asking that the Montreal Light, Heat & Power Co., be requested to lay gas mains in the streets of said ward.

(b) From proprietors and tenants residing on Lasalle street, between Gilford street and Laurier avenue, asking that the Montreal Light, Heat & Power Co., be requested to lay a gas main on said street between Gilford street and Laurier avenue.

Resolved: To accede to said requests, and that copies of the said petitions be transmitted to the Montreal Light, Heat & Power Co., with a request that they act accordingly.

8.—Submitted and read a letter from Mr. J. Jordan offering certain property to the City for the erection of a Fire station.

Laid on the table.

9.—Submitted a letter and a petition protesting against certain rules of the Fire department.

Laid on the table.

10.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of the Hygiene and Statistics Committee requesting the Fire and Light Committee to take immediate action in the abatement of smoke nuisance complained of by the directors of the following schools: "Ecole Notre-Dame du Bon Conseil", No. 714 Craig street East, smoke offensive emanations from a boot and shoe factory in the neighborhood.

Belmont School, No. 32 Belmont street, smoke from factories situated on Ste. Geneviève street.

Britannia School, No. 9 Britannia street, smoke from Railway trains.

Convent Ste. Elizabeth du Portugal, No. 224 Ste. Elizabeth du Portugal, smoke from the Lang Biscuit Co.

"Ecole Champlain", No 224 Fullum street, smoke from glass factory in the neighborhood.

Resolved: That the question be referred to the Boiler inspector with instructions to take immediate action in the abatement of the smoke nuisance complained of, and that he be requested to report thereon.

11.—*Resolved*: That the E. F. Phillips Electrical Works, Limited, G. J. Sunn & Co. and the Diamond Flint Glass Co.,